

Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 1, 2023 - 09:03



Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu,- Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan penuh kewaspadaan melaksanakan Kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Strong Point Wiralodra Presisi sebagai upaya antisipasi terhadap potensi gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dan kriminalitas, pada hari Senin (31/7/2023) malam.

Dalam KRYD kali ini, sasaran patroli yang dituju adalah mengantisipasi potensi tawuran antar kelompok, kelompok motor yang berpotensi meresahkan, serta kejahatan C-3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya.

AIPTU Asep Aminudin dan BRIPKA Yudi Kuswanto, SH, merupakan petugas pelaksana yang siap berjaga di titik Strong Point untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi masyarakat selama pelaksanaan kegiatan.

Mereka telah mengikuti pelatihan dan mempersiapkan diri untuk menangani berbagai situasi yang mungkin terjadi selama patroli.

Rute patroli yang ditempuh meliputi Jalan Brondong, Pasekan, Karanganyar, Pagirikan, Pabean Ilir, hingga Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Dengan rute ini, petugas berharap dapat menjangkau berbagai titik yang dianggap rawan dan meningkatkan kualitas keamanan di setiap lokasi yang dilalui.

Bentuk kegiatan patroli mencakup standby di titik Strong Point sebagai upaya mengantisipasi gangguan kamtibmas dan kriminalitas di wilayah.

Selain itu, polisi juga melakukan patroli secara mobile dan dialogis dengan masyarakat guna mengetahui potensi kejahatan dan membangun komunikasi yang lebih baik.

"Kegiatan patroli Strong Point Wiralodra Presisi ini adalah salah satu langkah kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Pasekan, serta mencegah potensi gangguan kamtibmas yang bisa mengancam ketentraman wilayah kita," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana, Selasa (1/8/2023).

Dengan langkah proaktif dan patroli yang intensif, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

"Kegiatan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi ini menjadi contoh komitmen Polsek Pasekan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dan melanjutkan semangat Quick Wins Presisi dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," singkat IPTU Edi Mulyana.

ANDRI/HMS RES IMYU